

"Tortura Nunca más": Clamó el Gobernador

En Medio de las Expectativas Públicas y de Promesas Oficiales se Instaló Ayer la Comisión Estatal de Derechos Humanos

Por Mario Flores
y Juan Manuel Andazola

Al instalarse ayer la Comisión Estatal de Derechos Humanos, el gobernador Fernando Baeza reconoció que la tortura es una práctica abominable y aseguró que su gobierno no solapará, encubrirá ni será cómplice de quienes atentan contra los derechos de la ciudadanía.

Parfraseando el lema de la Comisión de Solidaridad y Defensa de los Derechos Humanos, A. C., que no está representada en el nuevo organismo, dijo: "Tortura en Chihuahua, nunca más".

A su vez el Presidente del Consejo de la CEDH, Alfredo Cervantes García reconoció que en Chihuahua existen abusos y vejaciones cometidas por instituciones públicas.

Agregó que "la letra no basta pues las prácticas violatorias a las

garantías individuales siguen perpetrándose en nuestro territorio" y a la vez aseguró ser consciente que el camino estará lleno de desafíos y complejas tareas.

Representantes de la Comisión de Solidaridad y Defensa de los Derechos Humanos estuvieron presentes en la instalación de la comisión gubernamental, "porque nuestra relación siempre ha sido de diálogo con Gobernación", dijo la secretaria del organismo no gubernamental, Elba Gómez.

Sin embargo, dejó asentada su postura sobre la Comisión Estatal. "Su creación es el reconocimiento de que es muy grave la violación de derechos humanos en el estado y en el país y que los organismos especializados para impartir la justicia no han sido capaces de hacerlo".

Asimismo la Cosyddhac dijo que la creación de esa comisión es una decisión unilateral del Gober-

nador, no tomó en cuenta al Congreso del Estado, es una comisión juez y parte, porque depende del Estado al igual que los organismos judiciales y su establecimiento se inscribe en el marco de la necesidad que tiene el gobierno mexicano de mostrar, ante la opinión pública internacional, su interés de frenar las arbitrariedades y las violaciones a los derechos humanos y con ello lograr la aceptación y confianza de la comunidad internacional para desarrollar una serie de tratos comerciales, como el de libre comercio.

Por su parte, Alfredo Cervantes confirmó que la naciente agrupación recibirá denuncias en contra del Ministerio Público Federal y su Policía Judicial.